

Viel Musik für guten Zweck

Benefizkonzert für Hilfsorganisation in Ghana

Mönchengladbach. Seit Jahren engagiert sich der Wahl-Mönchengladbacher und Geiger und Bratschist, Francis Norman, für die Hilfsorganisation „Medicine on the Move“ in Ghana, dem Land seines Vaters. Heute spielt Norman mit Musikerfreunden ein Benefizkonzert in der Gesamtschule Volksgarten, Beginn ist um 11 Uhr. Die Besucher erwartet ein buntes und abwechslungsreiches musikalisches Programm. Unter anderem mit: Gentle Jazz Men_Strings, Tune Drummer (RTL Supertalent), NOOLA

(NL) und Francis Norman. Der Erlös aus diesem und anderen Projekten soll für die Anschaffung eines neuen Fahrzeugs für die Organisation „Medicine on the Move“ verwandt werden. Francis Norman wird die örtliche Schulen in Ghana besuchen und diese mit diversen angeschafften Hilfsgütern ausstatten. In den letzten Jahren hat er die Erfahrung gemacht, wie sehr schon kleine Dinge, die für andere selbstverständlich sind, wie Süßigkeiten oder Spielsachen, die Kinderaugen zum Leuchten bringen können.

Wer sich einmal die Ausstattung in den Schulen vor Ort angesehen hat, der weiß, dass es hier am Nötigsten fehlt. Um den tristen Schulalltag der Kids ein wenig aufzuhellen, hat er auf seinen Reisen stets seine Geige im Gepäck. Dieses Projekt wird von der Hilfsorganisation „Medicine on the Move“ unterstützt, mit der Francis Norman seit drei Jahren zusammenarbeitet. Ihre Mission ist es Medikamente, Blutproben und das ärztliche Personal in entlegene, schwer zu erreichende Gebiete zu transportieren.